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Ciudad Real 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, avanza que el PP arrancará el 
curso parlamentario de las Cortes regionales con una propuesta en contra de la 
Armonización Fiscal de Page y Sánchez  

 
Núñez ha señalado que “el Parlamento autonómico debe 
posicionarse en contra de esta subida de impuestos que propone 
Page y que anuncia Sánchez”. “Esta iniciativa seria que el PP llevará 
a las Cortes, irá acompañada, en el próximo Debate sobre el Estado 
de la Región, de la propuesta de bajada de impuestos más 
ambiciosa de la historia de la Democracia de Castilla-La Mancha”. 
“Tenemos la convicción firme que bajar impuestos a los 
autónomos, al pequeño comercio y a las familias garantiza la 
estabilidad, el empleo, y genera mayores recursos económicos a las 
familias, ya que incentiva el consumo”. 
 

   Núñez con los diputados provinciales del PP 
 

De otro lado, ha acudido al pleno de la Diputación en el que 
renunciaba a su acta de diputada Mercedes Escabias, cumpliendo el 
acuerdo alcanzado al inicio de la legislatura para que todo el 
territorio de la provincia pueda estar representado “por el mayor 
número de compañeros”. Ha trasladado su agradecimiento a 
Escabias por su “trabajo incansable durante estos dos años”, algo 
que “va a seguir desarrollando como alcaldesa” con el horizonte 
puesto en la defensa de la alternativa política que los ‘populares’ 
están construyendo. Igualmente, ha puesto en valor su trabajo como 
sanitaria que, como tantos otros, ha hecho un “verdadero esfuerzo 
digno de aplaudir durante este tiempo de pandemia”.  
                                                                                                                                            Paco Núñez con Mercedes Escabias 

 

 

Torrenueva 

El Ayuntamiento participa en el mayor proyecto alfombrista del mundo 
 
El próximo Domingo 25 de julio, Torrenueva será una de las 280 ciudades del mundo, 
repartidas en 30 países de los cinco continentes, en las que se elabore la Alfombra 
Mundial con motivo del Año Xacobeo 2021. Este proyecto, impulsado por la Comisión 
Gestora de Entidades Alfombristas del Camino de Santiago, cuenta con la participación de 
voluntarios, quienes elaborarán una alfombra en la Plaza de España, delante de la puerta 
de la Iglesia Parroquial Santiago El Mayor. Esta iniciativa, como señala el alcalde, Julián 
León, “pone en el mapa del alfombrismo mundial y del arte efímero a Torrenueva”. 
Aunque los materiales serán diferentes en cada lugar del mundo, el diseño será idéntico 
en todos los casos. En el caso de la alfombra de Torrenueva, destacan los elementos 
identificativos del Xacobeo, como son la concha peregrina, el botafumeiro o la Cruz de 
Santiago. Además, en la alfombra se debe incluir el nombre de la ciudad participante y la 
distancia existente entre la misma y Santiago de Compostela. 
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Toledo 

El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, lamenta que la Ley del Juego en 
Castilla-La Mancha solo pretende recaudar más y no fomenta el juego responsable 
 

Así lo ha manifestado en el pleno de las Cortes durante su 
intervención en el Debate y votación del Dictamen emitido por la 
Comisión de Economía y Presupuestos sobre el Proyecto de Ley del 
Régimen Administrativo y Fiscal del Juego en CLM, para debatir las 
enmiendas presentadas por el Grupo Popular a la citada norma. “La 
Ley del Juego parece más una ley que criminaliza a un sector que 
cumple con la normativa y que es escrupuloso a la hora de evitar 
que los menores puedan apostar o jugar en sus locales, que una ley 
para fomentar el juego responsable, aspecto que no aparece en 
ningún punto del articulado”.  
 

                     Miguel Ángel Rodríguez 
 
“Esta ley aumenta la carga impositiva al sector al intentar recaudar más en un momento como el actual, en el que 
plantear cualquier incremento de la presión fiscal a un sector muy tocado por la pandemia, puede ser ya su remate”. 


